



乾燥しています！適度な湿度で感染予防に努めましょう

公達稲荷神社 年越し祭・新年祈願のお知らせ

年の暮れ、公達稲荷神社へ初詣に行きませんか？公達稲荷神社の年越し祭はどなたでも参加いただけます。年明けの三が日は公達稲荷神社のお社を開放し初詣の準備を整え、みなさまのお越しをお待ちしております。

【年越し祭】

日時：令和5年12月31日 午後11時頃～
令和6年1月1日 午前1時頃まで
場所：公達稲荷神社（ニトリさん南側）
主催：公達稲荷神社 氏子一同

※公達稲荷神社家内安全のお札は500円で販売しています。
※温かいお飲み物は無料で用意しています。
※抽選会1回100円。
(氏子会員は1回無料。無くなり次第終了)



【新年祈願】

令和6年1月1日～1月3日
午前9時頃～午後4時頃まで
公達稲荷神社のお社を開放します。
ぜひ新年祈願にお越しください。



ありがとう
ございました

リサイクル運動のご協力ありがとうございました



令和5年12月2日(土)に城西小学校PTA活動の一環としてリサイクル運動（資源回収）が実施されました。4年ぶりの実施となりましたが、地区委員はじめ朝早くからの資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。回収の収益は城西小学校の子どもたちの教育に活用されます。

城西小学校創立40周年記念式典が執り行われました

令和5年11月25日(日)に城西小学校創立40周年記念式典が執り行われました。式典後は晴天に恵まれた校庭にて城西まつりが行われ、創作活動、チャレンジランキング、縁日体験、野菜販売などがあり笑顔あふれるお祭りになりました。

おめでとう
ございます



結城市総合防災訓練に参加しました

令和5年11月26日(日)に結城市鹿窪運動公園にて実施された結城市総合防災訓練に公達も参加しました。本部役員、代表の班長さんで参加しましたが、シェイクアウト訓練、避難所開設資機材訓練を体験し、その他にもAED・応急救護訓練、防災グッズ作成訓練、障害物除去訓練、救助・救出訓練、災害対応車両展示などもあり、災害への意識と地域の防災力を高めることが必要だという事を学びました。



公達ゲートボール大会が開催されました

令和5年11月12日(日)に公達稲荷神社隣のゲートボール場にて、公達ゲートボール大会が開催されました。4チーム20名の参加となり、Dチームが優勝しました。おめでとうございます！みなさまの参加ありがとうございました。



優勝:Dチーム



2位:Bチーム



3位:Aチーム



4位:Cチーム

例大祭が執り行われました

令和5年11月19日(日)に公達稲荷神社の例大祭が執り行われました。例大祭の準備や例大祭後の直会など氏子のみなさまお疲れ様でした。



花壇の花植えをしました

令和5年12月3日(日)に町内会花壇とコミュニティセンター花壇の花植えをしました。お手伝いいただいたみなさま、ありがとうございました。

※ありがとう
※ございました

